

Elternabend zum Thema Berufswahlprozess am 22.01.2013

Klasse 9a

Am 22.01.2013 fand der diesjährige Elternabend zum Thema Berufswahlprozess statt. Im Unterricht haben Frau Bauer (elan) und Herr Wößner (Klassenlehrer 9a) mit den Schülern gemeinsam ihren individuellen Stand innerhalb des Berufswahlprozesses reflektiert. An einem gemeinsamen (Eltern-Schüler) Abend sollten nun gemeinsam die nächsten Handlungsschritte besprochen werden.

Frau Bauer von Elan organisierte für die Gestaltung des Abends mehrere externe Unterstützer und Experten (Bildungspaten, Ausbilder, Auszubildende, Mitarbeiter von elan).



Gemeinsam begonnen wurde der Abend mit einem gespielten Bewerbungsgespräch. Hierfür erstellte die Schülerin Scarlett Spieß Bewerbungsunterlagen für eine aktuell ausgeschriebene Ausbildungsstelle. Schüler und Eltern beobachteten das Gespräch. Gemeinsam wurde der Verlauf reflektiert.



In der zweiten Phase besuchten die Schüler- und Elterngruppen drei verschiedene Stationen.



An einer Station wurde von Frau Fiedler (ELAN) mit den Schülern und Eltern ein Bewerbungsmappencheck durchgeführt.



Einblicke in die Abläufe der dualen Ausbildung konnten die Schüler an einer zweiten Station gewinnen. Ein Ausbilder und eine Auszubildende betreuten diese Station, wodurch die Schüler Informationen aus der ersten Hand bekamen.



Zusätzlich führten Frau Bauer und Herr Wößner mit den Schülern und Eltern Einzelgespräche über den jeweiligen aktuellen Stand innerhalb des Berufswahlprozesses. Die nächsten Handlungsschritte wurden gemeinsam abgestimmt.